



学びと挑戦 ~自分から、自分で、めざす自分に~

~ささゆき~



No, 2

2022(令和4年) 5月31日

学校自慢 ~素敵なところがいっぱい!~

本校の児童も教職員にも、素敵なところがたくさんあります。この学校だより「笹雪」を通して、皆様にお伝えしていきます。(日々の細かな教育活動の様子は、ホームページに掲載しておりますので、お時間がある時にご覧下さい。)

【児童編 その1】 時間いっぱい一生懸命掃除をし、心も校舎もピッカピカ☆

縦割班での掃除（3色掃除という）では、高学年の頼れるリーダーを中心に、皆が協力し合い、キレイにしようと考えながら、時間いっぱい一生懸命掃除に励んでいます。（もちろん、教職員も一緒に）仕事が丁寧な上、互いに優しく声をかけ合いながら進めていく姿に、鬼小の伝統と清々しさを感じます。

隅々まできれいに。



丁寧に雑巾がけ中。
← 一年生も、トイレを



長い廊下を雑巾がけ



← 時間が余ったなら、新聞紙で窓拭き掃除をしています。

【児童編 その2】 真剣に学習に向かう姿が素晴らしい!

落ち着いて学習し、課題に向かって真剣に取り組んでいる子供たち。自分で課題について考える場面、友達の考えを聞いて自分の考えを広げたり深めたりする場面（学び合い）、学んだことをまとめたり振り返ったりする場面など、目をキラキラさせて学びに向かう子供たちの姿が素敵です。

真剣に学び後ろ姿



タイルを操作しながら学びあい活動。



← タブレットを持つて、学びあい活動中。



← 欠席の児童もオンラインで一緒に学習。

【教職員編 その1】 研修の充実で授業力アップ!～全ては子供たちのために～

年間十数回のミニ研修を始め、授業交流週間で互いの授業を見合い、学んだりアドバイスをし合ったりして、よりよい授業を創ろうと、先生たちも頑張っています。それぞれ1年間の自己研修目標を定め、意識しながら授業を進めています。ICT活用も進んでいて、どんどんレベルアップしていく姿が素敵です。



【教職員編 その2】 明るく協力し合う「チーム鬼小」

子供たちの様子を全教職員で共有する・・・当たり前のことですが、これがなかなか難しいのです。本校は、教職員間の連絡事項をタブレットのスプレッドシートに書き込み、誰でもいつでもすぐに分かるようにし、子供についての交流は直接話して伝え合うように工夫しています。また、どんなことでもすぐに相談できる雰囲気があり、学校が組織的なチームとして動いています。明るい声が響き合う、放課後の職員室です。



朝の手遊びで心と体がほぐれ、笑顔がこぼれる1年生



先生たちも皆で研修(学びあい)



運動会のソーラン練習に励む5・6年生

運動会は6月5日(日)

お天気に恵まれることを祈ります!

席取りは7時からです。万が一雨天延期の場合は、朝6時半頃にマチコミメールと長子連絡網でお知らせします。

6月の予定

日	予定	日	予定
9日(木)	QU検査	23~24日	5年生合同宿泊学習
10日(金)	浅茅野交流(全校)	27日(月)	参観日(5・6年)
13~15日	体力テスト	28日(火)	参観日(4年)
15日(水)	クラブ② なかよし号	29日(水)	参観日(3年)
16日(木)	短縮5H	30日(木)	参観日(2年)
17日(金)	避難訓練	7/1(金)	参観日(1年)セレクト給食(2年)

